

Protokoll der Gründungsversammlung des Vereins Gymnastik Raurica, mit Sitz in Kaiseraugst

Datum und Zeit: 16. Februar 2011, 19.08 Uhr
Ort: Kegelbahn Liebrüti, Kaiseraugst
Anwesende Gründungsmitglieder: 36
Vorsitz: Marianne Füglistaller
Protokoll: Virginia Rudin

Traktanden: 1. Begrüssung und Festhalten der Präsenz
2. Genehmigung der Traktandenliste
3. Wahl des Tagespräsidenten und des Protokollführers
4. Grund für die Vereinsgründung
5. Genehmigung der Vereinsstatuten
6. Wahl des Vorstandes
7. Wahl der Revisionsstelle
8. Genehmigung des Budgets
9. Verschiedenes

1. Christa Franzen begrüsst alle Anwesenden. Es werden Präsenzlisten herumgereicht. Als Stimmzählerin stellt sich Theres Girardier zur Verfügung.
2. Die Traktandenliste wird von Christa Franzen vorgelesen und einstimmig angenommen. Sie verdankt die Arbeit von Marianne Füglistaller, die im Vorfeld die Gründung vorbereitet hat.
3. Zur Tagespräsidentin stellen sich Marianne Füglistaller und zur Protokollführerin Virginia Rudin zur Verfügung. Sie werden einstimmig gewählt.
4. Auf Grund einer Umfrage bei den Turnern und Turnerinnen stellte sich der Wille zum Austritt aus dem Verein Vitaswiss heraus. Die Turnleiterinnen regten die Gründung eines eigenen Vereins an. Die Mehrheit der angefragten Mitglieder sprachen sich dafür aus. Der neue Verein ist ein Zweckverein; er soll ein möglichst einfacher Verein mit wenigen Sitzungen sein. Zur Gründung eines neuen Vereins gem. Zivilgesetzbuch ZGB Art. 60ff. braucht es mindestens 2 Personen, Vereinsstatuten und der Wille zur Gründung. Es sind also alle gesetzlich vorgeschriebenen Bedingungen erfüllt. Die Versammlung beschliesst, unter dem Namen „Gymnastik Raurica“ einen Verein gem. Art. 60ff. ZGB mit Sitz in Kaiseraugst zu gründen.
5. Marianne Füglistaller beantragt zu Punkt 7 der Statuten, die Unterschriftsberechtigung des Vorstandes aufzunehmen. „Der Vorstand ist zu zweien unterschreibsberechtigt.“

Jean-Pierre Jaccard schlägt vor: „Der Vorstand visiert zu zweit.“ Dieser Vorschlag wird angenommen.

Marita Meier-Rennhard möchte Punkt 9 ändern. Der Absatz „Mitglieder, die in der zweiten Hälfte des Jahres beitreten, kann der Jahresbeitrag reduziert werden“ wird in „Mitglieder, die in der zweiten Hälfte des Jahres beitreten, wird der Jahresbeitrag reduziert“ abgeändert. Ausserdem wird Punkt 8 mit „zwei Rechnungsrevisorinnen und einen Ersatz“ ergänzt.

Die Versammlung genehmigt den vorliegenden, abgeänderten Statutenentwurf und legt ihn als gültige Statuten des Vereins fest.

6. Als Mitglieder des Vorstandes werden einstimmig gewählt:

Präsident: Jean-Pierre Jaccard

Vizepräsidentin und Turnleiterin: Marianne Füglistaller

Aktuarin: Virginia Rudin

Kassierin: Marianne Vizeli

Die Wahl erfolgt einstimmig.

Turnleiterin Christa Franzen

Turnleiterin Karin Berger

Turnleiterinnen sind auf Grund der Statuten Mitglieder des Vorstandes.

Alle Gewählten erklären Annahme der Wahl.

7. Als Revisorinnen werden gewählt:

Maja Meng

Brigitte Berger

Anita Menzi (Ersatz)

Die gewählten erklären Annahme der Wahl.

8. Das Budget für das kommende Jahr wird von Marianne Füglistaller vorgestellt und erklärt.

Über eine Anpassung der Mitgliederbeiträge wird jedes Jahr an der GV abgestimmt.

Das Budget wird einstimmig angenommen.

9. Marita Meier-Rennhard möchte wissen, ob die GV abwechselnd an einem Montag oder Mittwoch abgehalten wird. Es wird festgehalten, dass es kein spezieller Wochentag sein muss. Die GV muss gemäss der Statuten im ersten Viertel des Jahres stattfinden.

Marianne Füglistaller bedankt sich beim Vorstand für dessen Bereitschaft und bei den anwesenden Mitgliedern für ihr Kommen.

Sie erklärt um 19.38 Uhr die Versammlung für beendet.

Protokollführerin

Vorsitzende